

Maison d'Arrêt de Saintes évacuée!!!

14/12/23

Malheureusement, comme en février 2021, la Charente a débordé et envahi la ville de Saintes.

Les rues autour de notre prison sont devenues impraticables et devraient le rester dans les prochains jours.

Aussi, Jeudi 14 décembre, l'évacuation de la maison d'arrêt a eu lieu suite à une décision préfectorale.

Par précaution, les 140 détenu(e)s ont donc été transférés vers des établissements des Directions interrégionales de BORDEAUX et de DIJON.

Le bureau local félicite et remercie l'ensemble du personnel pénitentiaire et les forces de l'ordre qui ont contribué à la sécurisation et au bon déroulement de cette mission à risque.

Une fois l'épisode de crue terminé, les détenus regagneront la Maison d'Arrêt de Saintes !

L'Ufap-Unsa Justice une présence au quotidien !

Le bureau local